

En utilisant mal une ressource,  
elle devient inefficace !

# Rhume ou grippe ? Pas d'antibiotiques !

z6creation.net

L'utilisation trop fréquente et inadéquate des antibiotiques développe de nouvelles bactéries plus résistantes. **Arrêtons cette progression en apprenant à utiliser les antibiotiques à bon escient.**



[www.sante.lu](http://www.sante.lu)

**18 novembre**, journée européenne d'information sur les antibiotiques.  
Une initiative européenne en matière de santé, [antibiotic.ecdc.europa.eu](http://antibiotic.ecdc.europa.eu)



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère de la Santé  
Direction de la Santé

Division de la Médecine Préventive